

(Viene de la pág. anterior)

nas, la residencia de Mollet pasará a tener carácter comarca. La construcción ha tenido un presupuesto de 500 millones de pesetas, de los que el Ayuntamiento ha pagado 25. En la residencia también hay servicios de peluquería, tintorería, podología, etc. Los abuelos tienen la atención de una enfermera las 24 horas del día, mientras que reciben la visita de un médico 20 horas semanales. La empresa molletense, Associació molletana d'Ajuda als Discapacitats tiene la concesión de la gestión de ésta.

La residencia estaba totalmente llena. Allí se congregaron presidentes y personas relacionadas con entidades culturales y asociativas de la ciudad que respondieron positivamente a la invitación que les habían formulado. El primero en tomar la palabra, fue el presidente de la Associació Molletana d'Ajuda als Discapacitats, Fermín

Jaurrieta, que agradeció la presencia de Jordi Pujol en la inauguración de esta residencia. Asimismo, Jaurrieta valoró de forma positiva el hecho que esta empresa molletense, haya creado 40 puestos de trabajo. Jaurrieta, además, manifestó que uno de los deberes de la sociedad es "no aislar a los mayores de su entorno porque forman parte de la sociedad".

Montserrat Tura, por su parte, consideró positivo el hecho que Mollet tenga una residencia para la tercera edad, que significa un paso adelante en el proceso de transformación de la ciudad. El presidente de la Generalitat, incidió mucho en la valoración del derecho que tienen las personas mayores a vivir de una forma digna en esta etapa de sus vidas. Más teniendo en cuenta, que esta generación de personas son las que definió como las de "la llesca de pà", de las que tenían que envolver en un pañuelo el



A la inauguración de la residencia acudieron muchos molletenses.

pan que les quedaba de la comida para aprovecharlo para la cena, debido a las penurias que se vivieron en los años de la guerra y la postguerra. Pujol, asimismo, le dio mucha importancia al hecho de que con esta residencia

se haya creado trabajo para cuarenta personas...

Las ruedas de prensa de Pujol acostumbran a ser interesantes debido a la situación política actual. Pero Pujol, anunció nada más empezarla, que no se

referiría ni a González, ni a Aznar, ni al tema Gal, ni a la peseta. Pujol justificó su postura porque "estoy hablando de estos temas tres veces al día". Sobre el tema de la carta que le habían entregado los trabajadores de Pelikán,

Pujol afirmó que desconocía este hecho, pero que rápidamente se lo comunicaría al conseller de Industria, Antoni Subirà, para que hiciese las gestiones oportunas para ver si se podía solucionar. Otro de los temas, en los que fue interrogado Pujol fue Gallecs, ya que en la puerta de la residencia se concentraron una veintena de personas que gritaron lo de "Gallecs, verd i agrícola" cuando entraba a inaugurar la residencia. Pujol manifestó que era un tema pendiente, que se había de estudiar con profundidad y en que no se tenían que adoptar soluciones precipitadas.

Finalmente, Pujol antes de desplazarse al teatro de Can Gomà para presenciar la primera representación del recién creado Esbart Dansaire, hizo una salutación de varios minutos, dando la bienvenida a la recién creada Televisió de Mollet que, próximamente, empezará sus emisiones.

J.M.^{AE}

Nueva Oficina

Ahora, en Mollet Valles,
también a su servicio
en Pasaje San Miguel, 12.

Caja Postal amplía su Red de Oficinas. Para atenderle mejor, para su comodidad, hemos abierto una nueva Oficina en Pasaje San Miguel, 12 08100 Mollet del Vallés (Barcelona).

Visítenos, le esperamos con un regalo de bienvenida para celebrar con usted esta apertura.

CAJA POSTAL

Ahora mucho más cerca.

Bienvenidos a Caja Postal

 **Caja Postal**
ARGENTARIA